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Protokoll der Fachschaftssitzung
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Anwesend: Philipp P., Jochen, Philipp H., Michelangelo, Jan, Nils, Christian, Simon (später)

Protokoll: Christian Weiß

Beginn: 13.15 Uhr

Ende: 13.58 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 altes Protokoll
2 eMails
3 ErstiParty
4 StuKo Vorschläge
5 eMotions
6 Stempel
7 BuFaTa
8 News-ife
9 Wahlpflichtkatalog

zu TOP 1 altes Protokoll
Nils füllt unsere beiden Verbandskästen auf. http://www.uni-stuttgart.de/zv/amd/\#hoch

zu TOP 2 eMails
Sämtliche eMails die im Namen der FS verschickt werden, sollten eine FS-Adresse als Absender haben. Deswei-
teren sollten überall bei FS-Angelegenheiten FS-Adressen angegeben werden. Wer noch keine hat soll sich bei
pre@ei.faveve.uni-stuttgart.de melden. Außerdem sollte die Signatur der FS drunter stehen.

zu TOP 3 ErstiParty
Soll der ak-ese die Party organisieren? Grundsätzlich ja, es muss aber ein Konzept erstellt werden, über das abge-
stimmt werden kann.

zu TOP 4 StuKo Vorschläge
Einer aus dem FakRat muss rein, insgesamt vier. Kontinuität wird gefordert und es ist Arbeit. Vorschläge (ohne
Sortierung): Michelangelo, Simon, Dirk, Carina, Nils, Simon, Hannes. Abstimmung ist nächste Woche in der
Sitzung.

zu TOP 5 eMotions
Wir brauchen die FS-Räume während des Festes. Abstimmung: Büro: einstimmig angenommen. Aquarium: mit
einer Gegenstimme angenommen.

zu TOP 6 Stempel
Es wurden 2 neue Stempel gewährt, wer kann unser Logo besorgen? Philipp P. schickts Christian.

zu TOP 7 BuFaTa
Uli soll nächste Woche berichten, wie weit er ist und was noch zu tun ist.
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zu TOP 8 News-ife
Wie ist der Stand? Ist fast fertig. Eine Abstimmung über manche Artikel steht noch aus.

zu TOP 9 Wahlpflichtkatalog
Im BWL-Block gibt es Änderungswünsche der Studenten. Der Block ist teilweise nicht mehr aktuell bzw. soll
erweitert werden. Eine geänderte Liste wurde schon in der Studienkommission beschlossen, muss aber noch aus-
gehängt werden. Eine Fortführung des HD-ifes wird gewünscht.
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